



「秋」は何をするにも良い季節です！

2学期が始まり一か月ほどが過ぎました。この間、台風の影響を何度か受け、資源回収の延期や午前中の自宅待機など、保護者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしましたが、ご理解ご協力のおかげで、一つ一つが確実に実施できています。ありがとうございます。さて、秋が深まりを見せ始め、通学路も秋色に模様替えを始めています。学校でも秋を感じながら学習を進めています。各学級では造形作品に取り組んだり、音楽会の練習が始まったりしています。また、4～6年生の希望者による陸上特別練習もしています。過ごしやすい秋は、何をするにも良い季節です。「〇〇の秋」と自分でめあてを決めて過ごすように呼び掛けています。ご家庭でもぜひ、秋について語り合ってみてください。



資源回収大変お世話になりました。

9月4日（日）に予定していた資源回収を、台風の影響により9月11日（日）延期したことで、保護者や地域の皆様には大変ご迷惑をお掛けしました。次回より延期になった場合の連絡方法を改善し、実施していきたいと思っておりますので、今後ともご協力よろしくお願いたします。PTA執行部や環境美化部員の皆様、そして保護者の皆様、本当にありがとうございました。



第3回学校運営協議会を行いました

9月12日（月）に、第3回学校運営協議会を行いました。今回は、1学期の学校の取組について振り返り、2学期に生かしていくことや、防災について話し合いを行いました。たくさんのご意見をありがとうございました。

2学期もやまじっ子の健やかな成長に向け、ご協力をお願いいたします。

